
開催日時 2018年3月8日（木）　18:30～20:00
開催場所
出席者

　 （敬称略）　
配布資料 アンケート集計結果

　　配布資料を参照しながら、アンケート結果の報告を行った。
　　前回の回収率に比べ改善されているが、今後の検討課題として以下の点が挙げられた。
　　・当日スタッフを参加者にカウントするか否か。（来場者とスタッフ数を別々に記録
　　　　してはどうか、スタッフをカウントするとアンケート回収率が下がるなどの意見
　　　　が出された。）
　　・イベントへの参加回数を質問項目に入れた方がいい。
　　・参加の動機も質問項目に入れた方がいいのでは。

２．イベントをふりかえって
　　以下の項目について、それぞれふりかえりを行った。
　　①当日の設営
　　　　・人数は足りていた。集合時間も、適切だった。　
　　　　・パネル組立に時間がかかってしまった。（次回は、机・イスの移動班とパネル
　　　　　　組立班に分けてもいいのでは。）
　　②安全確保及び緊急時対応の配慮
　　　　・要支援者は個別対応としていたが、 防災担当が確認するところまではできていなかった。
　　　　（受付の方では的確に対応、確認してくれていた。）
　　③その他配慮等
　　　　・サブブースにうまく誘導できていなかった。（場所の配置の問題もあった）
　　④設備について
　　　　・音響は、前回よりスムースにできた。
　　⑤集客（広報）
　　　　・アンケートではチラシを見ての参加が多かったが、どこでチラシを見たかも
　　　　　合わせてきけるとよかった。
　　　　・区役所に人を呼ぶ、というのが難しいのでは。集客できそうな場所で開催する
　　　　　ことは検討できないか。
　　⑥受付
　　　　・受付担当者が的確に誘導してくれていた。
　　　　・来場者に何か配布して、その数で来場者数を把握するという方法もあるのでは。
　　⑦メインステージの運営について
　　　　・入退場の打合せが、事前にもう少しできるとよかった。（入口付近にイスが
　　　　　置いてあったのも、スムースに移動できない原因だった）
　　⑧サブステージの運営について
　　　　・ハンドスタンプ、ハンドケアは好評で癒しの空間になっていた。
　　　　・レイアウトの関係で、アシックスの方が不満に思っていなかったか心配
　　　　　　⇒この点については、後日感想を聞いた時に「今まで地域との交流に積極的で
　 　　はなかったので、このような機会を得られて貴重な体験だった」と回答

　　があったと報告された。
　　⑨イベント全体（目的の達成状況等）
　　　実行委員会に参加できなかった委員からの意見が報告された。
　　　　・どこに集中するのかわからなかった。

１．アンケート結果の報告
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　　　　・目玉のようなものが一つあると会がしまったものになるのでは。
　　⑩その他気づき等
　　　・手話通訳に歌詞を事前に送って、手話通訳をお願いした曲もあったが、そうでない
　　　　曲もあったので、配慮が十分だったか。
　　　・要約筆記について、運営会議の中で文字情報も必要だろうということで急遽つけた
　　　　が、今回は不要ではとの実行委員会の判断は適切だったのか。
　　　・実行委員の負担が、過大になっていなかったか。
　　　・ステージで発表するという形が初めてで、利用者の方の成功体験として残っている
　　　　ので、今後も何らかの形でこのような場が持てるといい。

３．記録の保管方法
　　就労支援センターのご厚意により、就労支援センター内で保管することを確認。

４．来年度のイベントについて
　　・障害福祉課の方から、２０１９年２月９日（土）に大会議室はおさえてあると報告が
　　　あった。
　　・次回のイベントのリーダーに丸山氏が立候補し、第１回の招集をかけることを確認。
　　・第１回は６月開催とする。

以上

５．その他
　　〇スタッフへの飲料配布について
　　　・今年度も障害者団体懇話会から協力をいただき、当日スタッフに飲料の配布を行う。
　　　　

６．次回実行委員会について

　　次回実行委員会
　　　　開催日時　　2018年2月8日（木）　18:30～

開催場所　　スマイルプラザ１Ｆ　目黒障害者就労支援センター

内容



　　　　・要支援者は個別対応としていたが、 防災担当が確認するところまではできていなかった。


